

NOMBRE: \_\_\_\_\_ FECHA: \_\_\_\_/\_\_\_\_/\_\_\_\_

MAESTRO(A): \_\_\_\_\_ GRADO: \_\_\_\_\_ GRUPO: \_\_\_\_\_

ESCUELA: \_\_\_\_\_



### **La Religión Inca, Culto a la Naturaleza y a los Antepasados**

El pueblo inca era profundamente religioso. Como imperio, contaban con una religión oficial, la cual se imponía a los pueblos conquistados. Esta religión era de carácter politeísta y se basaba en el culto a la naturaleza y a los antepasados. Sus dioses estaban asociados a seres o fuerzas de la naturaleza y cada ayllu contaba con sus propios antepasados protectores.

Para poder contar con la ayuda y protección de los dioses, los incas realizaban constantes ritos, entre ellos, sacrificios animales y humanos, y entrega de ofrendas como recursos agrícolas y productos manufacturados como textiles.

La cosmovisión inca dividida al mundo en tres partes; el mundo de arriba, donde Vivian los dioses y los espíritus de los nobles; el de la superficie de la tierra, donde Vivian humanos, plantas y animales; y el subterráneo, donde Vivian los espíritus de las personas comunes.

### **Preguntas**

1) ¿Cómo era la religión de los incas?

R:

2) ¿Cómo se basaba esta religión?

R:

3) ¿Cómo hacían para contar con la ayuda de los dioses?

R:

4) ¿Cómo dividían su mundo?

R: